



Beschluss des Studierendenrats (StuRa) der Uni Heidelberg

Am 04.07.2017 hat der StuRa der Universität Heidelberg folgenden Beschluss zu Frei-, Lern- und Begegnungsräumen gefasst:

Der StuRa solidarisiert sich mit studentischen und/oder selbstverwalteten Frei-, Lern-, und Begegnungsräumen. Freiräume sind wichtige Begegnungsstätten für eine generations- und gruppenübergreifende Kommunikation und Interaktion. Sie sollen und können Raum für freie Denkprozesse außerhalb der gegebenen Strukturen ohne die Einengung durch gesellschaftliche Zwänge ermöglichen. Der StuRa fordert daher die Stadt Heidelberg und die Universität auf, Räume für solche Projekte und deren Veranstaltungen zur Verfügung zu stellen.

Begründung des Antrags:

Räume sind wichtig und Raum für studentische Projekte gibt es immer viel zu wenig. Da auch das Räumereferat der VS unbesetzt ist, fehlt der Studierendenschaft eine Vertretung in diesem Bereich und auch die Positionierungen müssen von außerhalb angestoßen werden. Der Antrag ist als Ergänzung zu einer Positionierung der VS mit dem Titel: „Wir wollen das gute Leben“ anzusehen.